



Dermatólogos del Área Sanitaria abordan los casos oncológicos especiales en un congreso

REDACCIÓN FERROL

El servicio de dermatología del Área Sanitaria de Ferrol (ASF) ha participado en el congreso nacional de la especialidad que se desarrolló en Santiago de Compostela el pasado fin de semana. Allí, según explica Alejandro Vilas Sueiro, uno de los dermatólogos de la zona, se abordaron los cánceres que se presentan en personas que no serían susceptibles de

sufrir un tumor de este tipo. Sin embargo, además de la exposición a la radiación solar, hay otras condiciones que favorecen una predisposición a padecerlo. "Pacientes inmunodeprimidos, pacientes sometidos a un trasplante o neoplasias estrechamente vinculadas con infecciones víricas", explica Vilas, serían algunas de estas tipologías. "Actualizamos cómo varía la patología en estos casos y cómo manejar distintos tratamientos y las pruebas

complementarias".

El ASF participó con seis comunicaciones científicas, moderó un taller de ecografía cutánea y organizó uno de los simposios, precisamente sobre oncología en poblaciones especiales, en colaboración con el hospital Puerta del Hierro de Madrid.

Ferrol será sede, los días 2 y 3 de junio, del encuentro anual de la Sociedade Galega de Dermatoloxía, que se celebrará en la sede de Afundación.



Dermatólogos del Área presentaron seis comunicaciones científicas | E.C.